

Equivoca AICM costo de seguridad

ALAN MIRANDA

El **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** negó que el costo del servicio de seguridad privada para la segunda mitad de 2014 sea 338 por ciento más caro respecto a lo pagado durante los 2 años anteriores, pero admitió un error en la publicación de los contratos correspondientes.

“Las cifras que aparecen en el Portal de Transparencia del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, sobre este tema, fueron publicadas en 2012 y son inexactas, debido a un error del personal que subió la información, sin corroborar que los datos fueran los correctos”, indicó el **AICM** en una carta.

Ayer, REFORMA publicó que el **Aeropuerto** capitalino pagó 138 millones 308 mil pesos a la empresa española Eulen por desplegar guardias en los filtros de seguridad y

salas de última espera entre junio de 2012 y mayo de 2014, con un costo diario de 193 mil 709 pesos.

El **Aeropuerto** dijo que la cifra correcta fue de 498 millones 748 mil pesos. Esto equivale a 698 mil 527 pesos diarios.

Además que el incremento fue de apenas 0.52 por ciento, pues la renovación del contrato con Eulen de junio a noviembre y el contrato de GSI costarán 128 millones 502 mil 772.02 pesos, es decir, 702 mil 200.93 pesos por día.

También dijo que el contrato de 23 millones 44 mil 985.97 pesos con la empresa SSIA, que no fue anunciado en mayo, no debe ser contemplado en esta cuenta, pues incluye áreas distintas como los accesos a las terminales y la zona perimetral.

En los próximos días revisará la información para descartar y corregir más errores.

